

Boeing s'engage dans un partenariat avec les Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025 et la Fondation Invictus Games jusqu'en 2026

- Boeing devient le partenaire principal mondial des Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025 aux côtés de la société canadienne ATCO.
- Fournir un financement direct aux programmes de rétablissement sportif de la Fondation Invictus Games pour les militaires et vétérans blessés, blessés et malades du service international à travers le monde.

VANCOUVER, Canada, le 12 février 2024 – Boeing [NYSE : BA] a annoncé avoir conclu un partenariat pluriannuel avec les Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025 et la Fondation Invictus Games pour soutenir les militaires du monde entier qui ont subi des blessures ou qui sont malades. En plus de parrainer les premiers jeux hybrides d'hiver Invictus, Boeing investira dans la Fondation Invictus Games, l'organisme de bienfaisance qui régit l'organisation des Jeux Invictus, pour soutenir ses nombreux programmes et services de rétablissement psychologique et physique.

« Les militaires, anciens et actuels, jouent un rôle essentiel dans nos collectivités du monde et font partie intégrante de l'identité de Boeing, a déclaré Cheri Carter, vice-président de Boeing Global Engagement. Nous sommes fermement déterminés à outiller les militaires et leurs familles dans leur parcours de rétablissement afin qu'ils et elles puissent trouver la réussite dans leur prochaine mission. C'est avec fierté que nous poursuivons notre partenariat avec la Fondation Invictus Games afin d'honorer l'esprit invincible des personnes qui participent aux Jeux Invictus et aux familles qui les accompagnent. »

Les Jeux Invictus 2025 qui se dérouleront du 8 au 16 février 2025 présenteront pour la première fois des sports d'hiver (ski alpin, planche à neige, biathlon, ski nordique, skeleton et curling en fauteuil roulant) en plus des disciplines des Jeux Invictus de base (aviron en salle, volleyball assis, natation, rugby en fauteuil roulant et basketball en fauteuil roulant).

« La prolongation du soutien de Boeing démontre son engagement continu à l'égard du bien-être de notre communauté, partout dans le monde. Le respect à l'égard des forces armées, présent au sein du personnel et au sein de la structure de direction de l'organisation, est mis en évidence par l'importance accordée au rétablissement et à l'employabilité, affirme le PDG

de la Fondation Invictus Games, Dominic Reid (OBE). Leur lien particulier avec le travail que nous réalisons, au-delà des Jeux, aide à garantir que des possibilités de récupération sportive sont offertes à tous les membres de notre communauté toute l'année. »

Boeing réaffirme son engagement de longue date envers les vétérans et leurs familles en s'associant aux Jeux Invictus 2025. Le Groupe avait d'ailleurs commandité les Jeux Invictus Sydney 2018, les Jeux Invictus La Haye 2020 et les Jeux Invictus Düsseldorf 2023.

« Nous sommes ravis que Boeing se joigne aux Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025 à titre de partenaire principal mondial, aux côtés d'ATCO, notre partenaire principal national, déclare Scott Moore, PDG des Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025. Depuis longtemps, Boeing soutient les vétérans ainsi que le mouvement Invictus : nous sommes ravis de travailler avec eux pour assurer les meilleurs Jeux Invictus jamais organisés et pour soutenir les militaires, hommes comme femmes, qu'ils soient actuellement en service ou non, ainsi que leurs familles, au Canada comme à l'étranger. »

En 2023, Boeing a investi plus de 12,3 millions de dollars dans les programmes de transition vers le marché du travail, de rétablissement et de réadaptation à l'échelle mondiale. Au Canada, Boeing soutient les efforts des organismes Maison du vétéran Canada, Les Fleurons glorieux, Citadel Canine Society et Perley Health, qui offrent des services de soutien aux vétérans ainsi qu'à leurs familles.

- 30 -

À propos de Boeing

Groupe aéronautique mondial de premier plan, Boeing assure le développement, la construction et la prestation de services pour sa gamme d'avions commerciaux, de produits de défense et de systèmes spatiaux auprès de clients présents dans plus de 150 pays. Le Groupe compte parmi les tout premiers exportateurs américains et s'appuie sur les compétences d'un réseau international de fournisseurs pour saisir de nouvelles opportunités économiques, accélérer le développement durable et optimiser sa présence au sein des communautés. Forte de sa diversité, l'équipe de Boeing s'engage à innover pour l'avenir, à affirmer son leadership dans le domaine du développement durable et à incarner une culture reposant sur les valeurs fondamentales du Groupe en matière de sécurité, de qualité et d'intégrité. Rejoignez notre équipe et découvrez votre vocation sur le site [boeing.com/careers](https://www.boeing.com/careers).

Twitter : [@Boeing](#)
Facebook : [/Boeing](#)
Instagram : [@Boeing](#)
LinkedIn : [/Boeing](#)

À propos de la Fondation Invictus Games

La Fondation Invictus Games est l'organisme de bienfaisance qui chapeaute les Jeux Invictus. Créée en 2014 après les premiers Jeux Invictus Londres 2014, la Fondation régit l'organisation des Jeux Invictus et soutient sa communauté internationale en offrant des occasions de rétablissement grâce aux sports, aux sports électroniques et à des défis aventureux. Le duc de Sussex est le patron de la Fondation Invictus Games. Jusqu'à présent, les Jeux Invictus ont eu lieu à Londres (2014), à Orlando (2016), à Toronto (2017), à Sydney (2018), à La Haye (2020) et à Düsseldorf (2023).

Twitter : [@weareinvictus](#)
Instagram : [@WeAreInvictusGames](#)
Facebook : [/InvictusGamesFoundation](#)
LinkedIn : [/Invictus-Games-Foundation](#)

À propos des Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025

Les Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025 présentés par ATCO et Boeing se dérouleront du 8 au 16 février 2025 en Colombie-Britannique. Ils rassembleront plus de 500 militaires et vétérans qui ont subi des blessures ou qui sont malades. Provenant de 25 nations, ils et elles concourront dans des sports adaptés intérieurs et extérieurs. Ces Jeux sont organisés en collaboration avec les Premières Nations et les communautés autochtones du Canada.

Premières Nations

Les Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025 se dérouleront sur les territoires traditionnels des nations Lílwat7úl (Lílwat), xʷməθkʷəy̓əm (Musqueam), Sk̓w̓x̓w̓ú7mesh (Squamish) et səliłwətał (Tsleil-Waututh). Les organisateurs des Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025 s'engagent à collaborer avec chaque nation, à répondre aux appels à l'action du Canada en matière de vérité et de réconciliation et à respecter les protocoles autochtones dans tous les aspects des Jeux.

Contacts :

Boeing

media@boeing.com

Jeux Invictus Vancouver Whistler 2025

Jenny Duncan

Responsable du marketing et de la communication

jduncan@invictusgames2025.ca

Fondation Invictus Games

Sam Newell

Directeur des communications

media@invictusgames.org

(+44) 07365 521528